

# Peter Küng

Unser Bruder, Onkel und Freund Peter Küng ist am 12.8.2024  
in seiner Wahlheimat Thailand gestorben.

Wer unseren umtriebigen und sportlichen Peter kannte, weiss, wie  
schwer seine letzten Jahre mitunter gewesen sein mussten – auch  
wenn er den Humor nie verloren hat.

Wir hingegen verlieren einen äusserst humor- und liebevollen,  
aktiven und grosszügigen Menschen und danken ihm von Herzen  
für all die ausgelassenen und heiteren Momente, die er uns mit  
seinem sonnigen Gemüt beschert hat.

Ruhe in Frieden, lieber Peter!

Namtan Khammongkon

Helen Steinmann

Robert Küng

Michael Steinmann mit Aline und Noah Stojkovic

Lukas und Hanna Steinmann mit Oskar, Maj und Elsa

Christoph Steinmann mit Lou und Gioia Wieland

Abschied

Peter wurde in Thailand bestattet. Wer von ihm Abschied nehmen  
und mit anderen FreundInnen Erinnerungen austauschen möchte,  
ist herzlich eingeladen, dies am 16.11.2024 ab 14h00 Uhr im  
Restaurant Paragaph 11 in Rapperswil zu tun.